



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su beneplácito por la participación de la película "Transmitzvah", del Director argentino Daniel Burman, en la 77° edición del Festival Internacional de Cine de Cannes a realizarse en Francia del 14 al 25 de mayo de 2024.

Drs., VIVIANA DEROLLI Diputadea H. Cirrera de Dicatados Prov. de Ba. As.





FUNDAMENTOS

El propósito del presente proyecto de declaración es destacar la participación de la película "Transmitzvah", del Director argentino Daniel Burman, en la 77° edición del Festival del prestigioso Festival Internacional de Cannes a realizarse del 14 al 25 de mayo de 2024 en Francia.

Entre sus antecedentes más destacados como cineasta conviene recordar "El abarzo partido", "El rey del Once", "Nido vacío", entre otros títulos. También fue reconocido por su labor en la serie "Losi, el espía arrepentido".

La película "Transmitzvah" remite a una historia en la que su protagonista, un célebre cantante iddish, al regresar a Buenos Aires debe enfrentar a su familia y su pasado. La obra de Bruman incluye temas como la diversidad e identidad de género en una familia judeo-argentina. La película fue filmada entre Argentina y España.

En palabras de Daniel Burman: "TRANSMITZVAH es mi regreso al cine, mi primer amor, después de haber estado dedicado por un tiempo a la producción en televisión. Por ello, volver a la que es una de mis más grandes pasiones y tener la oportunidad de hacerlo en el Festival de Cannes, tiene un significado muy especial para mí en este preciso momento de mi vida".1

Entre diversos reconocimientos locales obtenidos, Daniel Burman obtuvo el Premio Konex 2011. Tiene en su haber profesional haber sido director, productor y guionista de más de diez largometrajes. Su labor artística recibió varios premios internacionales, entre los que destacan el Oso de Plata en el Festival de Berlín, el

¹ https://www.otroscines.com/nota-20249-festival-de-cannes-2024-transmitzvah-de-daniel-burman-s

EXPTE. D- /YOF /24-25





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

Grand Prix de Public en Biarritz, el Premio Fipresci en Valladolid y el Premio Coral en La Habana, entre otros.

Su visión humanitaria también fue reconocida siendo galardonado con el Premio Robert Bresson, entregado por el Estado Vaticano en el Festival de Venecia, honor que comparte con cineastas como Wim Wenders, Alexander Sokurov y Manoel de Oliveira.

En el año 2014 da un giro en su carrera profesional al crear Oficina Burman, desde donde genera contenidos audiovisuales para televisión y nuevas plataformas para el mercado internacional. Desde principios de 2018, Oficina Burman forma parte del Grupo Mediapro, líder europeo en contenido multimedia y único en integración de contenidos, producción y distribución audiovisual.

En el año 2020, a través de un acuerdo de desarrollo y producción con Amazon Prime Video, Oficina Burman llevó adelante "losi, El Espía Arrepentido", serie inspirada en el best seller homónimo de Miriam Lewin y Horacio Lutzky.

Respecto al Festival Internacional de Cannes cabe destacar que es uno de los acontecimientos culturales más cubiertos por los medios periodísticos del mundo y sin duda uno de los festivales de cine más importantes en términos de impacto cultural global. A través de las obras, artistas y temas son presentados a lo largo de su programación de quince días, por lo que el citado evento siempre recibe el más alto interés mundial.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares acompañen con su voto la presente iniciativa.





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

Diris. VIVIANA DEROLLI
Disputación
Cámero do Direitados Prov. de Bs. As

- Cares of Octoberra From the party